

Personel TNI dan Polri Bagi-bagi Masker di Pasar Tanah Abang

TANAH ABANG (IM) - Sejumlah personel Polsek Tanah Abang bersama anggota Koramil Tanah Abang menggelar acara pembagian masker bertajuk 'Jakarta Bermasker' di Pasar Blok B Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Kapolsek Tanah Abang Kompol Singgih Hermawan menjelaskan, kegiatan tersebut bertujuan untuk mengajak masyarakat sadar menggunakan masker dalam beraktivitas.

"Tentunya dengan menggunakan masker kita bisa memutus mata rantai penyebaran Covid-19," kata Singgih di lokasi, Senin (1/2).

Singgih melanjutkan, pembagian masker diuta-

makan kepada pengunjung dan pedagang yang belum punya masker.

Personel yang dikerahkan dari Polsek Tanah Abang sejumlah 10 orang, Koramil Tanah Abang 10 orang dan Kelurahan sebanyak 10 orang.

Dalam kesempatan itu, Singgih meminta warga untuk terus menaati protokol kesehatan. "Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat yang beraktivitas di sini untuk tetap menggunakan masker, menjaga jarak, tidak berkerumun, cuci tangan dengan sabun. Karena dengan begitu kita bisa menekan penyebaran Covid-19," tutup Singgih.

● ber

474 Jenazah Covid-19 Dimakamkan di TPU Bambu Apus dalam 12 Hari

JAKARTA (IM) - Sebanyak 474 jenazah telah dimakamkan dengan menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Bambu Apus, Jakarta Timur. Jumlah itu tercatat semenjak TPU Bambu Apus digunakan untuk pemakaman jenazah pasien Covid-19 pada 21 Januari 2021 atau 12 hari lalu.

"Ada 474 jenazah (pasien Covid-19) dimakamkan," ujar Pengawas Pelaksana Khusus Pemakaman Covid-19 TPU Bambu Apus, Muhaimin, Senin (1/2).

Muhaimin menjelaskan, jumlah jenazah yang dimakamkan naik-turun setiap hari. Pada hari pertama tercatat ada sembilan jenazah pasien Covid-19 yang dimakamkan di lokasi itu. Hingga dua hari

setelahnya, jumlahnya naik yaitu 37 jenazah pada tanggal 22 dan 40 jenazah 23 Januari. Angka tertinggi tercatat pada 28 Januari, sebanyak 59 jenazah pasien Covid-19 atau terduga Covid-19 dimakamkan di tempat itu.

"Total 454 jenazah per hari kemarin. Hari ini sudah masuk 20 jenazah," katanya.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta sebelumnya membuka lahan pemakaman baru untuk pemakaman jenazah pasien Covid-19 atau terduga Covid-19 di TPU Bambu Apus, Cipayang. Lahan pemakaman yang disediakan seluas 3.000 meter persegi. Pembukaan lahan baru di TPU Bambu Apus disebabkan lahan pemakaman di TPU Pondok Ronggon telah penuh sejak akhir 2020. ● ber

Pembuat Masker Organik Ilegal di Bekasi hanya Tamatan SMA

JAKARTA (IM) - Pemilik pabrik racikan kosmetik ilegal berinisial ditangkap polisi di Jalan Swakarya, Jatirasa, Jatiasih, Bekasi, Jawa Barat pada 28 Januari 2021.

Kepala Bidang Humas Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus mengatakan, tersangka CS hanya lulusan SMA dan tidak memiliki keahlian khusus untuk meracik kosmetik.

Saat polisi melakukan pengeledahan, ditemukan sejumlah masker wajah organik kemasan dengan merek Yoleskin, Acone, NHM, dan Youra.

"Tersangka hanya tamatan SMA, tidak punya kemampuan khusus untuk ini. Tapi, dari mana dia belajar akan kami dalam," kata Yusri.

Pabrik kosmetik ilegal itu sudah beroperasi sejak 2018. Tersangka CS diketahui memasarkan produknya melalui media sosial hingga mampu meraup keuntungan

sebesar Rp 100 juta per bulan. "Pendistribusiannya melalui media sosial yang mereka punya," ucap Yusri.

Dalam sehari, tersangka dapat mengolah sebanyak 50 kilogram bahan baku untuk dikemas menjadi masker wajah ilegal siap edar. Masker organik ilegal itu dijual seharga Rp 2.500 hingga Rp 3.000 per saset melalui reseller. Kini, polisi tengah mengembangkan kasus tersebut untuk mengetahui kemungkinan adanya tersangka lain.

"Tersangka yang kami tetapkan sejauh ini satu orang, tapi akan kami terus kembangkan lagi untuk menangkap tersangka lain," ucap Yusri.

Atas perbuatannya, tersangka CS dijera Pasal 197 subsider Pasal 196 juncto Pasal 106 Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan. Dia diancam hukuman pidana 15 tahun penjara atau denda Rp 1,5 miliar. ● osm

Seorang Pria Pegang Alat Vital di Depan Rumah di Jalan Prapanca

JAKARTA (IM) - Seorang laki-laki tertangkap kamera sedang memegang alat kelamin di depan rumah warga, tepatnya di dekat lampu merah Jalan Prapanca, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Senin (1/2) sekitar pukul 07.00 WIB.

Foto tersebut diambil oleh sopir ojek online dan beredar viral di media sosial. Dalam foto tersebut, laki-laki itu telanjang dan duduk di depan rumah warga. Foto tersebut disensor di bagian kelamin.

Dalam narasi yang dituliskan, laki-laki tersebut diduga mengalami gangguan jiwa. Seorang pengendara, Irfham sempat melihat aksi laki-laki tersebut. Irfham menyebutkan, pelaku bahkan sempat menghampiri salah satu mobil.

"Saya pas lihat dia nyam-

perin mobil yang berhenti di lampu merah seperti orang ngamen. Kalau tidak ada mobil, (dia duduk) di pintu masuk rumah orang. Kalau masturbasi saya tidak lihat," ujar Irfham saat dikonfirmasi, Senin (1/2) sore.

Irfham prihatin melihat aksi laki-laki tersebut. Ia mempertanyakan keluarga dari pelaku.

Sementara itu, Kapolsek Metro Kebayoran Baru AKBP Supriyanto mengatakan, pihaknya sudah berkoordinasi dengan Satpol PP Pulo dan Suku Dinas Sosial Jakarta Selatan. Anggota kepolisian dan Satpol PP tak menemukan pria tersebut saat melakukan pengecekan ke lokasi kejadian.

"Satlak Sosial juga cek ke lokasi sudah tidak ada," ujar Supriyanto. ● ber

IDN/ANTARA



PERESMIAN BANK SYARIAH INDONESIA
Pegawai menunjukkan aplikasi Bank Syariah Indonesia (BSI) usai peresmian di Jakarta, Senin (1/2). BSI merupakan merger tiga bank syariah milik Himbara yakni PT Bank BRISyariah Tbk, PT Bank Syariah Mandiri dan PT Bank BNI Syariah.

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



SIDANG PERDANA KASUS KEBAKARAN KEJAGUNG

Terdakwa kasus kebakaran gedung utama Kejaksaan Agung, Halim (kedua kiri), Tarno (kiri), Karta (ketiga kiri kiri) dan Sahrul Karim (keempat kiri) berbincang dengan penasihat hukumnya dalam sidang perdana di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jakarta, Senin (1/2). Sidang tersebut beragendakan pembacaan dakwaan dari Jaksa Penuntut Umum yang dihadiri langsung oleh enam terdakwa yakni Halim, Tarno, Karta, Sahrul Karim, Imam Sudrajat dan Utu Abdul Munir.

Anies Akui Fly Over Lenteng Agung Masih Minim Marka dan Rambu

Keberadaan jalan layang tapal kuda di Lenteng Agung dan Tanjung Barat diharapkan dapat mengurangi kemacetan di kawasan Lenteng Agung dan Pasar Minggu.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengakui masih ada kekurangan kelengkapan seperti marka dan rambu jalannya di perlintasan jalan layang berbentuk tapal kuda Tanjung Barat dan Lenteng Agung.

Hal ini ia ucapkan Anies saat meninjau uji coba jalan layang tersebut pada Minggu (31/1). Menurut Anies, uji coba dilakukan untuk memastikan semua fasilitas keselamatan berfungsi sesuai dengan tujuannya.

"Sekarang kan masih minim sekali markanya memang. Jadi sebagian yang basic-basic sudah ada, tapi selama dua hari ini akan dilakukan penambahan dan pemantauan," kata Anies melalui rekaman yang diterima wartawan, Senin (1/2).

Anies berharap, jalan layang ini dapat mengurangi kemacetan di kawasan Lenteng Agung dan Pasar Minggu. Sebab sebelumnya, kemacetan di area tersebut tak terhindarkan lantaran ada perlintasan sebidang.

"Kita berharap masalah kemacetan selesai dan kita ingin memastikan keselamatan pengguna jalan, uji coba sebaiknya dilakukan uji coba sekarang ini, nanti Selasa kita punya feedback yang lengkap," ujar Anies.

Selain menyelesaikan pembangunan jalan layang, Pemprov DKI Jakarta juga tengah menyelesaikan jembatan penyeberangan orang (JPO) bagi pejalan kaki yang ditargetkan rampung pada bulan Maret 2021.

"Jadi harapannya nanti bagi warga di kanan-kiri lintasan kereta, mereka bisa me-

nyeberang dengan leluasa," tutur Anies.

Anies menambahkan, fly-over berbentuk tapal kuda tersebut merupakan yang pertama di Indonesia.

Sementara itu, Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta Hari Nugroho mengatakan, uji coba dilakukan untuk melihat kekurangan pada kedua flyover, seperti penambahan marka jalan, lampu flip-flop, dan lain-lain. Uji coba jalan ini dilakukan selama tiga hari mulai pukul 06.00-21.00 WIB hingga Selasa (2/2).

Setelah diuji coba, jalan tersebut bakal ditutup kembali. Setelah uji coba, Hari menuturkan, pihaknya akan segera melengkapi kekurangan yang dibutuhkan. Kendati mencatat adanya kekurangan, namun Hari mengklaim uji coba berjalan dengan lancar.

Kedua jalan layang tersebut telah dilewat oleh ribuan kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor. "Insya Allah tidak terjadi insiden dari pagi sampai sore ini pukul 15.00 WIB. (Lalu lintas) lancar, hanya saja terjadi crossing semen-

tara," tutur Hari.

Adapun panjang total Jalan Layang Tanjung Barat sepanjang 1.120 meter, dengan rincian 450 meter pada sisi selatan dan 580 meter pada sisi utara. Masing-masing lajur dibangun dengan lebar 8 meter dan tinggi 6,5 meter.

Jalan Layang Lenteng

Agung dibangun dengan panjang 880 meter. Masing-masing sisi dibangun sepanjang 430 meter pada sisi barat dan 450 meter pada sisi timur.

Proyek konstruksi kedua jalan tersebut telah dilaksanakan sejak Oktober 2019 dengan total anggaran mencapai Rp 306 miliar. ● osm

Aksi Tawuran Antar Geng Motor di Tambora, Seorang Remaja Tewas

JAKARTA (IM) - Unit Reskrim Polsek Tambora, Jakarta Barat, telah mengetahui identitas tersangka pelaku tawuran antar geng motor yang menewaskan satu orang pada Minggu (31/1) kemarin.

Kapolsek Tambora, Kompol Faruk Rozi mengatakan, pihaknya masih melakukan pengejaran terhadap tersangka yang diketahui berjumlah empat orang.

"Untuk kelompok pelaku sudah teridentifikasi, kami sudah melakukan pengejaran, mudah-mudahan dalam waktu dekat para pelaku bisa kami amankan," kata Faruk, Senin (1/2).

"Jumlah pelaku dari hasil keterangan para saksi dan hasil penelusuran CCTV berkisar 3-4 orang, ini yang melakukan (pengeroyokan) terhadap korban," katanya.

Sementara kelompok geng yang terlibat perkelahian itu

berjumlah sekitar 40 orang. Sebelumnya diberitakan, tawuran antara dua geng motor terjadi di Jalan KH Moh Mansyur, Jembatan Lima, Tambora, Jakarta Barat, pada Minggu dini hari kemarin. Seorang remaja berinisial R (16) tewas dalam kejadian tersebut.

Berdasarkan keterangan saksi, tawuran dilakukan dua geng sepeda motor dari wilayah berbeda. Anggota geng itu merupakan remaja. Dalam tawuran tersebut, korban tewas karena mengalami luka sabetan senjata tajam di beberapa anggota tubuhnya.

Faruk menambahkan, saat ini pihaknya masih mendalami kasus tersebut dan mencari tahu motif perkelahian itu.

"Masih kami dalam penyebab perkelahian, nanti kalau pelaku sudah tertangkap nanti akan kami ketahui motifnya apa," tambah Faruk. ● osm

Aksi Jagal Kucing di Kalideres, Dibunuh dan Dijadikan Santapan

KALIDERES (IM) - Penyiksaan terhadap kucing kembali terjadi. Setelah sheboh aksi jagal kucing di Medan, Sumatera Utara, kini aksi kekerasan terhadap kucing terjadi di Kalideres, Jakarta Barat, viral di media sosial.

Hal itu terungkap setelah akun instagram @cat_lovers_in_the_world mempostingnya, Minggu (31/1). Dalam postingan video 30 detik itu terlihat empat kucing loreng mati dipukul. Beberapa warga kemudian mendatangi rumah pelaku.

"ibu ini ketahuan mukul kucing sampai mati dan mau di masak (godog). Kejadian ini terjadi Daerah Kalideres Jambu Air," demikian caption video tersebut.

Sontak postingan ini membuat sejumlah netizen murka. Mereka mulai menghardik kelakuan si ibu yang tega membunuh kucing.

"Itu masih ada yang setenang mati," komentar penyanyi Danila yang ikut berkomentar lewat akun instagram-nya, @danillariyadi.

Video tentang kucing yang mati itu kini telah ditonton lebih dari 94.978 akun instagram dan telah dikomentari 3.097 kali.

Menanggapi hal itu, Kanit Reskrim Polsek Kalideres, AKP Anggoro Winardi membenarkan kejadian itu. Ia mengatakan pihaknya tak bisa menjerat pelaku lantaran pemilik kucing memilih menyelesaikan secara damai.

"Kita langsung bergerak cepat pada hari itu juga dan membawanya ke Polsek," kata Anggoro, Senin (1/2).

Anggoro mengaku, pihaknya sudah melakukan pemeriksaan kepada pemilik kucing yang tak lain adalah ketua RT, juga memeriksa terduga pelaku. Namun, ketua RT tidak menuntut dan oleh pihaknya dibuatkan surat pernyataan damai.

"Kucingnya itu milik pak RT, kita sudah BAP dan pak RT ga nuntut jadi kami buat surat pernyataan damai," tutur dia.

Menurut dia, dari keterangan terduga pelaku seorang perempuan, kucing itu dibunuh dan dimasuk dagingnya karena untuk obat sang suami yang menderita penyakit asma. Pihaknya masih mengamankan satu ekor kucing dari rumah terduga pelaku yang masih hidup.

"Menurut kepercayaan terduga pelaku itu buat obat asma. Ada satu kucing di kantor ini untuk barang bukti," tutupnya. ● ber



INFLASI JANUARI 2021

Calon pembeli berbelanja di Pasar Senen, Jakarta, Senin (1/2). Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat inflasi Januari 2021 sebesar 0,26 persen, lebih lambat dibandingkan Desember 2020 yang sebesar 0,45 persen maupun Januari 2020 yang sebesar 0,39 persen.

RS Darurat Covid-19 Asrama Haji di Bekasi, Kapan Mulai Beroperasi?

BEKASI (IM) - Asrama Haji Bekasi itu akan digunakan dua gedung yakni, Mina D dan Mina E. Dari kedua gedung itu, ruangan yang digunakan sebanyak 35 kamar di Mina D dan 75 kamar di Mina E serta, 40 kamar cadangan di Mina C jika kapasitas membludak.

"Yang dipakai Mina D dan Mina E tapi kita siapkan juga kamar cadangan di Mina C karena khawatir jika penuh makanya kita siapkan," ujar Dede,

Sekitar 200 tenaga kesehatan akan ditugaskan di RS Darurat Covid-19 Asrama. Mereka bekerja dengan sistem shift.

Para tenaga kesehatan itu akan ditempatkan di Gedung Musdalifah dan Gedung Mina C yang terletak di bagian depan Asrama Haji Bekasi.

"Jarak antara lokasi penguasaan tenaga medis dengan tempat isolasi pasien covid relatif berjauhan," jelasnya.

Untuk dua blok Asrama Haji Bekasi yakni Gedung Mina D dan E yang terletak di bagian belakang asrama diperuntukkan bagi pasien Covid-19. Sehingga, antara petugas dan pasien tidak terlalu dekat dan ada pembatas wilayah steril. ● ber

PENGUMUMAN
UNTUK MEMENUHI KETENTUAN PASAL 44 AYAT (2) UNDANG-UNDANG NOMOR 40 TAHUN 2007 TENTANG PERSEORAN TERBATAS, DIREKSI PT. EDUCA SISFOMEDIA INDONESIA berkedudukan di Kota Salatiga, dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan keputusan para pemegang saham perseroan, tertanggal 27-01-2021, yang dibuat dibawah tangan bermaterai cukup, telah disetujui penurunan modal dasar perseroan yang semula Rp. 1.333.000.000,- (satu Milyar tiga ratus tiga puluh tiga juta rupiah) menjadi sebesar Rp. 186.620.000 (seratus delapan puluh enam juta enam ratus dua puluh ribu rupiah) dan penurunan modal yang ditempatkan dan disetor perseroan yang semula Rp. 1.333.000.000,- (satu Milyar tiga ratus tiga puluh tiga juta rupiah) menjadi sebesar Rp. 186.620.000 (seratus delapan puluh enam juta enam ratus dua puluh ribu rupiah), kepada kreditur dan debitur dari perseroan yang keberatan atas penurunan modal tersebut dapat mengajukan keberatan kepada perseroan, selama 60 hari kerja sejak penandatanganan Rapat Umum Pemegang Saham Luar biasa ini dilakukan

Salatiga, 2 Februari 2021
Direktur
PT EDUCA SISFOMEDIA INDONESIA

PENGUMUMAN
PENGANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
Dengan ini PT PANDAWA MAKMUR SEJAHTERA, berkedudukan di Kota Depok, mengundang pemegang saham perseroan untuk hadir dalam Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan yang akan diselenggarakan pada:
Hari/Tanggal : Selasa, 16 Februari 2021
Pukul : 14.00 WIB
Tempat : Kantor Notaris SRI HASTUTI, S.H., M.Kn - Ruko Tambora City Blok RH-17-18, Jalan Sultan Hasanudin Tambora - Tambora Selatan, Kabupaten Bekasi

Susunan acara sebagai acara sebagai berikut:
1. Perubahan Susunan Direksi dan Komisaris
2. Penjualan dan Peralihan Saham
3. Membahas Hal-hal lain yang dianggap perlu

Demikian pengumuman ini kami sampaikan atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih
Bekasi, 02 Februari 2021
Direktur
Dedi Supardi, SE

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) dari Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan penurunan modal dasar dan modal disetor PT MITRA GLOBAL DARMAS berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan") berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Nomor 1, tanggal 1 Februari 2021 yang dibuat dihadapan Hartono, SH, Notaris di Jakarta, dengan keputusan: Persetujuan untuk pengurangan modal dasar Perseroan semula Rp. 60.000.000.000,- menjadi Rp. 20.000.000.000,- dan pengurangan modal disetor Perseroan semula Rp. 20.000.000.000,- menjadi Rp. 5.000.000.000,-.

Barangsiapa yang ingin mengajukan keberatan selhubungan dengan penurunan modal dasar dan modal disetor tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada:
PT Mitra Global Dharma Komplek Perjudangan Sentra Industri Terpadu (SIT) PK Blok K No. 1 Kamal Muara, Penjaringan Jakarta Utara Jakarta, 2 Februari 2021 Atas Nama Direksi PT Mitra Global Dharma